

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・丁寧に手洗いうがいをし、感染予防を心がけて健康に過ごす。
- ・寒さに負けず、戸外で十分に身体を動かして遊び、保育者や友だちとの関わり合いを楽しむ。
- ・友だちと、言葉でやり取りして遊ぶ中で、自分のイメージが相手に伝わる楽しさを知る。



戸外遊び

気分はお兄さんお姉さん♪

これまでお散歩ロープで公園まで行っていたペンぎん組さんですが、10月末辺りからお友達同士の手繋ぎでお散歩へ行っています！「お兄さんお姉さんみたい？」と誇らしげに歩く姿に成長を感じています。お友達との間が空いてしまうと「〇〇ちゃん、前あいてるよ～」と本当のお兄さんお姉さんみたいな言葉をかける子も…！

公園ではドングリ探しや図鑑をもって虫探し、ボール遊びや追いかっこ…。ようやく秋らしい肌寒さになってきて、葉っぱが色付いてくると「秋になってきたね～」なんて言葉が聞こえたりもしながら元気いっぱい遊んでいます！

なんかトマトみたいだね…



まてまて～！！

あそこに虫がいるよ！



室内遊び

いい子にしていたら…

ハロウィンが終わるとすっかりクリスマスモード漂う街中。園でもクリスマスの製作を行いました！ツリーは絵具を付けたタンポで模様を付けました。ぼんぼん叩いて模様をつける子、筆のように動かして模様をつける子、「次黄色にする～！」と楽しんで取り組んでいました。四角い画用紙(プレゼント)には色々な模様のマスキングテープをパタパタ…。「いい子にしているとサンタさん来るんだよね～♪」と今からクリスマスを楽しみにしている子どもたちです。

食事

ふしぎだね～

最近はお散歩道中にある柿やミカン、レモン、ピーマンなどの果物やお野菜の生長を楽しんでいる子どもたち。「レモンだんだん黄色くなってきた！」「もう柿食べられそうだね！」「おいそ～」などの声が聞こえてきます。どのように生長していくのか、切ってみたらどんな風になっているか？その食べ物とはどんなお料理に入っているのか…そんなことも食育のうちの一つです。食についても何気ない日常の中から学びを増やし興味を持って食に向かってもらえたらと思っています！

健康

冷え込む日も増えてきました

日中は日が差して暖かい日もありますが、風が冷たかったり、気温差があったりと風邪を引きやすい時期でもあります。お散歩にも上着を着ていきますが、「これ(上着)かわいいでしょ～？」とお友達や保育士に見せたり、「自分で着る！」とボタンやチャックを自分で頑張る姿も見られています！

製作の様子



感染症情報

現在、園内でインフルエンザが流行しています。その他、咳や鼻水など風邪症状のあるお子さまも多くいらっしゃいます。手洗いうがいをしっかりと行い、元気に過ごしていきましょう。

